
REQUERIMENTO Nº 023/2021 
 

 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de 

Vereadores de Arvorezinha – RS 

 

 

 

 

 

 

 

 

    TIAGO SANTIN FORNARI, Vereador com assento neste Legislativo 

Municipal,  vem à presença de Vossa Excelência requerer seja oficiado ao Executivo Municipal no 

sentido de  instalar lixeiras nas vias públicas de nossa cidade. 

 

    JUSTIFICATIVA 
 

    Existem poucas lixeiras e as que existem estão sucateadas. Infelizmente o 

acúmulo de lixo descartado nas ruas é grande, o que ocasiona, além da sujeira, também o 

entupimento de bocas de lobo.  

 

    Por ser uma questão que envolve saúde pública,  pois com a sujeira 

aumenta o risco de proliferação de roedores, baratas e também torna-se propício para o 

desenvolvimento do mosquito Aedes aegypti e do mosquito pernilongo.  

 

    Muito embora uma cidade limpa dependa também da consciência de cada 

cidadão, o poder público deve oferecer condições para que de fato se tenha o local para o adequado 

descarte do lixo gerado pelos transeuntes.  

    

    Nestes termos, 

 

    Pede deferimento. 

 

 

    Sala das Sessões, 13 de abril de 2021. 

 

 

 

 

 

TIAGO SANTIN  FORNARI    

         Vereador 

 


